

Depuis l'été passé ils se réunissent à Rapid City où un des Pères de Brandon vient célébrer la Sainte Messe le troisième dimanche de chaque mois. Mgr l'Archevêque les a mis en état d'acheter une petite maison et un terrain où ils comptent bâtir une petite chapelle. Dimanche, 18 mai, un bon vieillard récemment converti, est venu en voiture, *de 25 milles*, pour assister à la messe. Ce vieillard de 70 ans, éloigné de toute église, s'est converti en lisant les *contradictions* et les *inepties* des Protestants. Un jeune Anglais récemment arrivé au pays, a fait neuf milles à pieds après une journée de rude travail et il a logé à l'hôtel, pour pouvoir communier le matin !

A côté de l'emplacement des catholiques demeure le ministre de la Haute Eglise. Or, il est bon de dire pour l'édification et l'encouragement des missionnaires de la vérité, que ce ministre est chargé de tant de postes qu'il lui arrive d'en visiter parfois jusqu'à *trois par dimanche* !

Parfois, à Rapid City même, il n'y a que trois personnes présentes à l'office du soir, et pourtant la famille du bon ministre est bien plus nombreuse !

Partout où le Protestantisme *est laissé à lui-même* il languit et meurt parce que sa vie consiste à protester et qu'il n'a plus l'occasion de luttes.

* * *

— Le R. P. Van Heertum, curé de Régina, est allé se reposer dans une maison de son ordre aux Etats-Unis afin de refaire sa santé après une longue et dangereuse maladie (fièvres). Le R. P. Kim, O. M. I., de la mission de Qu'Appelle, remplace ce frère convalescent.

* * *

— Le R. P. Lemarchand, O. M. I., curé de Calgary (diocèse de Saint-Albert, dans l'Alberta), a fait terminer l'intérieur de l'église de Sainte-Marie. Cette amélioration considérable fait honneur au zèle et au savoir-faire du pasteur et montre avec quelle générosité ses paroissiens ont répondu à son appel.